



Por "omisión en la debida diligencia"

UIF acusa a la Fiscalía de Puebla de filtrar investigación contra Ignacio Mier



El titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), Pablo Gómez Álvarez, envió un extrañamiento al fiscal general de Puebla, Gilberto Higuera Bernal, por filtrar información acerca de una investigación en contra del diputado del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Ignacio Mier Velazco.

A través de un comunicado, la UIF acusó que se quiso construir una historia criminal distinta, e incluso, montar un riesgo para la seguridad nacional. LA RAZÓN

Además, la dependencia recordó al fiscal sobre las leyes que obligan a guardar la secrecía de las indagaciones que se presentan ante la fiscalía que dirige y que, en el caso de la UIF, contienen información sobre la lucha contra el lavado de dinero, seguridad nacional y procedimientos penales, las cuales exigen un cuidado mayor en el uso de datos personales.

Al respecto, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, señaló que la UIF "desnudó" el uso faccioso de la Fiscalía de Puebla, por lo que anunció llegar hasta las últimas consecuencias.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

La Razón

0

29/05/2022

LEGISLATIVO

La UIF desnuda el uso faccioso que hizo la Fiscalía de Puebla y la colusión de tres personajes, para construir mediáticamente una historia criminal para desprestigiarme. Habrá consecuencias legales contra quienes concertaron para dañar mi imagen. Iré hasta las últimas consecuencias

Cabe recordar que hace unos días el gobernador de Puebla, Miguel Barbosa Huerta, informó que se investiga a Ignacio Mier por lavado de dinero y evasión fiscal.

<https://www.razon.com.mx/mexico/uif-acusa-a-la-fiscalia-de-puebla-de-filtrar-investigacion-contra-ignacio-mier-484374>